

La Clinique des Ormeaux, située dans la [COMMUNE DU HAVRE](#) / T : 02.35.19.44.54, a annoncé avoir racheté la [CLINIQUE DE L'ABBAYE](#) / T : 02.35.28.82.98 à Fécamp, une opération qui était évoquée depuis maintenant deux ans. La clinique havraise est donc devenue actionnaire majoritaire, le nouveau conseil d'administration, entièrement composé de praticiens libéraux ou à la retraite, allant être élu en ce mois de juillet. L'objectif de ce rapprochement est notamment d'attirer de jeunes praticiens à Fécamp, et d'améliorer l'offre de soins.